

La Clinique de l'Espérance vous accueille à nouveau

**Vous vous êtes coupé(e) en bricolant ?
Vous vous êtes blessé(e) à votre entraînement ?
Vous ne vous sentez pas dans votre état normal
et vous avez besoin d'un avis médical ?**



**Pensez à la proximité de ce
CENTRE DE PREMIER RECOURS
DE CLUSES**

**Une équipe médicale de qualité vous accueille
tous les jours de 07h à minuit sans rendez-vous
365 jours par an**

Un centre de premier recours est une **structure sanitaire de proximité** qui propose une accessibilité pour tous et qui a pour vocation d'être un des points d'entrée dans le système de santé par son activité de **diagnostic, orientation, traitement**.

A Cluses ce centre est géré par une équipe de **13 collaborateurs** composée de 5 médecins URGENTISTES, 6 infirmiers et 2 aides-soignantes.

Le centre de premier recours travaille en **collaboration** aux heures d'ouverture avec le centre de **radiologie** et du **scanner** ainsi que le laboratoire de **biologie** Mirialis.

CLUSES LE 22 MAI 2013
Les pharmaciens du secteur de garde
de Cluses et ses environs
en collaboration avec le Dr François Mauchand